

Eine schöne Geschichte

5 Gestern habe ich mal wieder eine schöne Geschichte gelesen,
über die ich mich richtig ärgern musste. Und seit heute morgen
weiss ich endgültig, dass sie nicht stimmt. Doch bevor ich
erzähle, weshalb sie nicht stimmt, will ich euch die Geschichte
schnell vorlesen.

10

Mein Name ist Günther Bärlin. Ich bin elf Jahre alt und wohne in einer Stadt im Ruhrgebiet. Da arbeiten viele Türken. Ihre Kinder gehen mit uns in die Schule. Auch in meiner Klasse ist ein Türke. Er heißt Arkan. Der gefiel mir sofort. Ich hätte mich gern mal mit ihm unterhalten, über die Türkei und wie es dort ist. Aber Hans Endrainer, der stärkste Junge in unserer Klasse, hatte etwas gegen Türken. Deshalb hat er uns verboten, mit Arkan zu reden. Und weil wir alle Angst vor Hans hatten, taten wir, was er wollte.

15

Dabei konnte ich den Hans eigentlich nie leiden. Er hat immer Kleinere und Schwächere geärgert und gequält, besonders den Harald Bühler. Dem versteckte er das Mäppchen, legte einen nassen Schwamm auf seinen Stuhl, sperrte ihn in den Schrank oder schlug ihn einfach. Jeden Tag machte der Hans etwas anderes. Und Harald Bühler konnte sich nicht wehren, weil er kaum Muskeln hat. Und rank ist er auch oft. So einen zu ärgern, fand ich gemein. Aber jetzt ist es damit vorbei. Jetzt hat Hans Endrainer endlich eine aufs Dach bekommen. Darüber bin ich froh.

20

Am Mittwoch kam er mit einem Blasrohr in die Schule. Gleich in der ersten Stunde wollte er es ausprobieren. Da hatten wir Deutsch bei Herrn Kleiner, und der versteht in solchen Dingen keinen Spaß. Wir sagten zu Hans, er solle es lieber lassen, doch der hötte nicht auf uns. Als Herr Kleiner etwas an die Tafel schrieb, schoss ihm Hans ein Papierkügelchen an den Hinterkopf.

„Wer war das?“ brüllte Herr Kleiner.

„Natürlich meldete sich niemand.“

„Na gut, dann schreibt Ihr bis morgen alle die Erzählung ab, die wir eben gelesen haben.“

40 Draußen schien die Sonne. Es war richtiges Badewetter, und wir sollten heute nachmittag diese blöde Erzählung abschreiben. Alle sahen Hans an. Auf einmal hob er langsam die Hand und sagte: „Der Harald war's.“

45 Es wurde ganz still in der Klasse, bis Harald zu heulen anfing. Da rief Arkan von hinten so laut, dass es jeder hören konnte: „Ist gelogen! War nicht Harald, war Hans!“ Alle haben ihn ganz erstaunt angestarrt. Der hat Mut, dachte ich.

50 Hans bekam eine lange Strafarbeit und platzte fast vor Wut. Gleich nach der Stunde rannte er auf Arkan zu und wollte auf ihn einschlagen. Da haben ich und ein paar andere ihn festgehalten. Jetzt hat er nichts mehr zu sagen in der Klasse. Niemand will mehr etwas mit ihm zu tun haben. Aber mit Arkan reden und spielen jetzt alle.

55

Ich weiß nicht, wie ihr die Geschichte findet. Ich habe mich auf jeden Fall sehr über sie geärgert. Damit ihr auch versteht warum, erzähle ich euch nun meine Geschichte.
Ich heiße Bernhard Drechsler und gehe in die fünfte Klasse der Realschule. Wir sind Schüler. Eberhard und Heinz gehören auch dazu. Sie sind die »Chefs« in der Klasse, was sie sagen, wird gemacht. Wir anderen mögen die beiden zwar nicht, aber keiner traut sich, etwas gegen sie zu sagen. Am allervenigsten der kleine Wilhelm, obwohl er am meisten zu leiden hat. (.....)

30 Textausschnitt aus Geschichten 5/6, Diesterweg Verlag 1990, S.4-6

35